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Was hattest Du denn vorher drin?

Ich habe ja 2 VEGA 64 und hier und da stellt sich bei mir hinsichtlich der Leistung dieser
Combo immer noch ein wenig Ernüchterung ein.

4K Material muss ich AUF JEDEN FALL in Proxy umwandeln, sonst ruckelt die Timeline und
Effekte anzuwenden dauert gefühlt ewig. Daher frage ich mich seit jeher ob mit meinem
System etwas nicht stimmt. Liegt es vielleicht an dem 9900KF, der zwar ohne iGPU kommt,
was ja aber bei einem iMac Pro SMBIOS keine Rolle spielen sollte? Ich weiß es nicht.

Eine W5500 ist zwar neuer, aber alleine aufgrund des besseren Speichers (HBM2 vs. GDDR6)
sollte die VEGA doch trotzdem ein wenig flotter sein, oder?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53445-macmini-m1-oder-weiter-in-hackintosh-
investieren/?postID=694031#post694031
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